

L'Équateur réitère sa disposition de coopérer avec la Suède dans le cas de Julian Assange



Quito, 14 janvier, (RHC-PL).-Le Ministre équatorien des affaires étrangères, Ricardo Patiño, a réitéré la disposition de son pays de faciliter que le Ministère Public de la Suède interroge le fondateur de Wikileaks, Julian Assange, à l'ambassade équatorienne au Royaume Uni.

Ricardo Patiño a précisé que l'interrogatoire, qui a été formellement demandé par les autorités suédoises, aura lieu conformément aux lois du pays andin.

Le fondateur de WikiLeaks s'est réfugié dans l'ambassade équatorienne en juin 2012 afin d'échapper à une extradition demandée par la Suède qui souhaite l'entendre sur des accusations de viol et d'agression sexuelle portées contre lui par deux bénévoles de WikiLeaks en 2010.



Radio Habana Cuba